
平成 30 年第２回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

 

１日目【６／１８（月）】 

 

 

 

 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

１ 三 島 良 信 
（代表質問） 

一括方式 

１ ホテル宍道湖跡地の活用について 

２ 島根原子力発電所について 

３ 教員人事の対応について 

４ 公共施設適正化について 

５ 消防団員確保について 

６ 国への予算要望と交付税・交付金について 

２ 野 津 照 雄 
（代表質問） 

一括方式 

１ 大橋川改修事業について 

２ 中海、宍道湖、日本海の漁業振興、環境整備につ

いて 

３ 地域振興について 

４ 農地集積、中間管理機構について 

５ 宍道湖、大橋川、河川の水質環境、水草、藻につ

いて 

６ 水道事業表彰について 

３ 石 倉 徳 章 
（代表質問） 

一括方式 

１ 国民健康保険制度の都道府県化について 

２ 介護保険事業計画（第７期）について 

３ 都市計画マスタープランについて 

４ 公共施設適正化について 

５ 教育行政について 

４ 津 森 良 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 公共施設の適正化について 

２ 公会計改革について 

３ 指定管理者制度について 

４ 原発問題について 

５ 森林経営管理法について 

５ 長谷川 修 二 
（代表質問） 

一括方式 

１ 教育環境について 

２ 投票率向上策について 

３ 松江市におけるインフルエンザ予防接種への助成

金の拡充について 

６ 吉 儀 敬 子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 島根原発３号機における新規制基準への適合性確

認審査申請について 

３ 生活困窮者への支援について 

４ 市民とともにつくり上げる「舟つきの松公園整備

事業」について 

５ 松平不昧公没後２００年について 



平成 30 年第２回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【６／１９（火）】 

 

 

 

 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

７ 三 島   進 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 儲かる農業とは 

２ 耕作放棄地・農地面積減少について 

３ 松江で働く場所について 

４ 大口町と松江市の市街化調整区域について 

８ 野 津 直 嗣 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江茶の湯文化とおもてなしに関する条例提

案について 

２ 松江駅および宍道湖までのブランディングに

ついて 

３ 宍道湖の夕日のブランディングについて 

４ 大手前乗船場の改修について 

５ 観光政策部への移行について 

６ 学生版地域おこし協力隊の提案について 

７ 関係人口の創出の今後について 

８ スタートアップ事業について 

９ デザインクリエイティブ事業について 

１０ 若者とまちづくりについて 

９ 貴 谷 麻 以 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 保育園の待機児童問題－生きることに直結す   

  る 

２ 学校と地域の連携、ふるさと教育の周知 

３ 観光業、アメリカＤＭＯについて 

４ 民泊と「車の中で寝る」状況 

５ 農業の発展と家族経営協定 

６ 防災 避難所運営と男女共同参画（簡易ＨＵ

Ｇの研修） 

10 篠 原   栄 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 消費者問題について 

２ 中小企業の設備投資を促す制度について 

３ 糖尿病の重症化予防について 

11 田 中   肇 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ マルクス生誕 200年と松江市政について 

２ 島根原子力発電所について 

３ 待機児童問題について 

４ 学校教育について 

５ 大雨災害対策について 

12 新 井 昌 禎 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 災害に強いまちづくりについて 

２ 生産性革命について 

３ 超高齢化社会への備えについて 
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３日目【６／２０（水）】 

 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

13 野々内   誠 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 地域包括ケアシステムについて 

２ 新税新設に伴う林業振興への取り組みについ   

  て 

３ 市道の管理について 

４ 交通弱者対策について 

５ ホーランエンヤ準備の進捗状況について 

14 細 木 明 美 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 島根原発３号機新規制基準に係る適合性確認

審査申請について 

２ 松江市有支所マイクロバス（支所バス）につ

いて 

15 橘   祥 朗 
（個人質問） 

一括方式 

１ 複合災害対策などについて 

２ 自衛隊機の安全運航を求めて 

３ サイクリングロードの整備や交流人口増に向

けて 

４ 八束町内の閉鎖された公共施設の今後につい  

  て 

５ 八束町での特別養護老人ホーム建設について 

16 宅 野 賢 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 地方分権改革の松江市の取り組み状況と具体

的な対応について 

２ 「関係人口」を増やす取組について 

３ 松江市の観光施策強化について 

４ 今後の公文書のあり方について 

５ ＪＲ松江駅北口再開発整備検討事業について 

17 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 公共的空間における受動喫煙防止対策につい  

  て 

２ 子育て支援対策について 

18 太 田   哲 
（個人質問） 

一括方式 

１ 松江の文化、観光の活性化について 

２ 要配慮者支援について 

３ 不登校・引きこもりの方の自立支援、社会復

帰について 


